

DAICEL CORPORATION

2020年4月28日

株式会社ダイセル

当社拠点所在地域の自治体に不織布マスク計 7 万枚を寄付 新型コロナウイルス感染症拡大防止へ、エッセンシャルワーカーを支援

株式会社ダイセル(本社:大阪市北区、代表取締役社長:小河義美)は、新型コロナウイルス感染症(COVID-19)の感染拡大防止のため、当社の拠点が所在する兵庫県姫路市、同県たつの市、新潟県妙高市に不織布マスク計7万枚を寄付いたしました。

マスクは各自治体を通じ、教育及び医療関係などに携わる「エッセンシャルワーカー」 に届けられます。当社は今後も、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止・終息に向け、 可能な限りの社会的貢献を行ってまいります。

<寄付の概要>

寄付先自治体	所在する当社拠点	枚数
	姫路製造所網干工場	
兵庫県姫路市	同 広畑工場	30,000 枚
	イノベーション・パーク	
兵庫県たつの市	播磨工場	20,000 枚
新潟県妙高市	新井工場	20,000 枚

以上

<本件に関するお問い合わせ先> 株式会社ダイセル

IR・広報室

TEL: 03-6711-8121